

Acuerdo AMLO-Cárdenas: rescatar, no desfondar al PRD

Escrito por Miguel Ángel Velázquez
Miércoles, 27 de Octubre de 2010 12:43

Ciudad Perdida

Acuerdo AMLO-Cárdenas:

rescatar, no desfondar al PRD

Miguel Ángel Velázquez

La izquierda sola puede ganar en Edomex

El acuerdo entre Cuauhtémoc Cárdenas y Andrés Manuel López Obrador no significa desfondar al PRD, nos dicen, más bien se trata de rescatarlo.

Y es que la estrategia de Los Pinos, la de regresar el poder al PRI mediante una elección tersa, pasa necesariamente por la derrota anticipada de sus más importantes competidores, o para decirlo mejor, se requiere cerrar el paso, desde ahora, desde las elecciones en el estado de México, a una candidatura fuerte de la izquierda. Eso es lo que tienen en mente.

Acuerdo AMLO-Cárdenas: rescatar, no desfondar al PRD

Escrito por Miguel Ángel Velázquez
Miércoles, 27 de Octubre de 2010 12:43

Para que eso tenga los resultados que se esperan desde el poder, resulta necesario que tanto Acción Nacional como el PRD, unidos, sean derrotados, y así, con una supuesta alianza ganadora, se ha ido construyendo la derrota.

En los salones del poder del estado de México, la alianza PAN-PRD no parece causar ningún desasosiego, aunque se hubiera montado el teatro de sacarlas del marco de ley, forma necesaria para hacer creíble un fuerza de la que carecen, pero lo que sí les incomoda es que la competencia provenga de una sola fuerza de izquierda, porque no están seguros de aplastarla, como lo pueden hacer con la alianza, que carece de candidatos, de proyecto y de bases convencidas para apoyarlos.

Acuerdo AMLO-Cárdenas: rescatar, no desfondar al PRD

Escrito por Miguel Ángel Velázquez
Miércoles, 27 de Octubre de 2010 12:43



